

Enap lanza renovado programa de inversión social para organizaciones de Concón

En el marco de la conmemoración de los 80 años del descubrimiento del petróleo en Chile y los 70 años de presencia de la Refinería Aconcagua en Concón, la empresa presentó “Enap Impulsa 2025”, fondo concursable que en esta nueva edición contempla el acompañamiento técnico desde la postulación hasta la ejecución de los proyectos

Con el compromiso de aportar al bienestar de los territorios donde tiene operaciones, Enap Refinería Aconcagua anunció la apertura de las postulaciones a “Enap Impulsa 2025”, la nueva edición de su programa de inversión social que financia iniciativas presentadas por organizaciones sociales de la comuna de Concón.

La convocatoria estará abierta a partir del 23 de junio, mientras que los resultados se darán a conocer durante agosto.

El lanzamiento se realizó en el campo deportivo de la refinería, con la participación del gerente de Refinería Aconcagua, Jorge Alméstár; el coordinador de la dirección de Gestión Territorial de Enap, Cristopher Colombo; el jefe (i) de Comunidades de la refinería, Josué Vega, y más de un centenar de representantes de organizaciones sociales.

Cristopher Colombo destacó las características de esta nueva versión del programa: “hemos



implementado mejoras que refuerzan la transparencia de los procesos, junto con disponer de equipos especializados que guiarán a las organizaciones desde la postulación hasta la ejecución de los proyectos, lo que también fortalece y enriquece nuestro vínculo con las comunidades vecinas. Nuestro propósito es que estos fondos sean un aporte real para las agrupaciones sociales que postulan, que les permitan abordar algunas de sus necesidades y

mejorar su calidad de vida”.

Estas iniciativas, que están en línea con la Política Corporativa de Gestión Territorial de Enap, buscan potenciar proyectos orientados a mejorar la infraestructura comunitaria local, promover el deporte y la cultura, fomentar el cuidado de nuestro entorno y desarrollar capacidades y talentos.

El gerente de Refinería Aconcagua, Jorge Alméstár, subrayó el valor del programa “en el marco de la conmemoración de dos hitos que nos llenan de sentido: los 80 años del descubrimiento del petróleo en Tierra del Fuego y los 70 años de presencia de nuestra refinería en Concón. Son décadas de historia que refuerzan lo fundamental que es para nuestra labor energética ir siempre de la mano de una labor social sólida. Porque no hay desarrollo sin comunidades



Continúa en página siguiente

Viene de la anterior

fortalecidas, ni sostenibilidad sin vínculos construidos desde el respeto, la colaboración y el compromiso con el territorio”.

El jefe (i) de Comunidades de la refinería, Josué Vega, enfatizó la importancia de esta convocatoria: “invitamos a las juntas de vecinos, clubes deportivos, agrupaciones culturales y otras entidades comunitarias a revisar las bases y postular. Sabemos que sus proyectos marcan el día a día de miles de personas, y queremos acompañarlas en ese camino para que se hagan realidad”.

El presidente de la Junta de Vecinos Villa Magisterio, Gustavo Gallardo, señaló que “para nosotros este programa es una oportunidad concreta para abordar necesidades reales de la comunidad. Siempre estamos buscando cómo mejorar la calidad de vida de nuestros vecinos, y esta instancia nos da herramientas para eso. Nos interesa mucho participar, porque creemos que este tipo de apoyo puede tener un beneficio directo. Lo importante es pensar bien el proyecto para que responda a lo que las perso-



nas realmente necesitan, que los haga sentirse parte y orgullosos del resultado.”

“Los fondos concursales son una iniciativa impecable. Las instituciones de Concón tendrán la posibilidad de alcanzar sus metas y sueños. Estos recursos permiten concretar mejoras que impactan directamente en el funcionamiento y proyección de nuestras organizaciones”, destacó desde el mundo del deporte, la presidenta del Club Deportivo Unión Aconcagua y de la Asociación de Fútbol de Concón, Sandra Urrutia.

Enfoque territorial y ejes de acción

El programa Enap Impulsa apoya a organizaciones territoriales y funcionales con al menos un año de antigüedad y que postulen proyectos cuyo objetivo esté vinculado con los siguientes ejes:

- Infraestructura comunitaria local.
- Fomento del deporte y cultura local.
- Protección ambiental y reciclaje.
- Fortalecimiento de capacidades.

Las agrupaciones interesadas pueden postular en:

- **Postulaciones Aconcagua:**
Fondos Concursables ENAP

